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t.

Preconceito

LEITOR

Vitória da Corrupção
HorácioBraunemsuacolunano Santa,

brincava com o povo de Gaspar, citando
diversas vezes a frase: "Urna coisa é uma
coisa e outra coisa é outra coisa". O que
maisme surpreende é aforrna como tudo é
colocado.

NaoolunaPTh1ENTA, pág.A3, Jornal
Metas (22 a25 de Setembrode 2007), José
Roberto Deschamps - sobre homenagem -

comenta: "A Senadora Ideli Salvatti, por
exemplo, trabalhou muito pela instalação
do CEFEf em Gaspar, sempre foi solícita
quando acionada. Sua atuação no caso

RenanCalheiros éumacoisa, o que foi feito
porGaspar é outra". Que a imprensa deva
ser imparcial, não nos restadúvida,mas dar
sustentação à frase acima é lavar as mãos
como o fez Pilatos. O fato de a Senadora
atender aos apelos de Gaspar é sua

obrigação, afinal foi eleita como Senadora

para SantaCatarina e é imprescindível- no
cargo que ocupa - atender a todos os

municípios.Noentantonãodar importância
ao ocorrido no Senado e ainda por cima

homenageá-la é vergonhoso para Gaspar.
Provavelmente em breve dirão: "O fato do
bandido ter assassinado cinco crianças é
uma coisa, o pão que ele deu para aquele

.

mendigo é outra". Vão deixar o assassino
solto?

Se o Senhor é conivente coma atuação,
-

da Senadora no caso Renan, qual a razão
do bloco subseqüente falando sobre a

''Vergonha Nacional"?
Nadamais parece estranho às pessoãs.

Na boca do povo•..

Você participa das audiências

públicas da cãmarade
Vereadores?

Não. Pois estou na
.

cidade há pouco tempo
e ainda não me envolvi.
Jurandir Duarte,
treinador, bairro
Gasparinho

Não costumo participar
porque não tenho

tempo. Leandro
Correa, estampador,
bairro Gasparinho

Não, porque nunca

fico sabendo das
audiências. Izete de

Lima, auxiliar de
produção, bairro
Gasparinho

Os artigos e cartas do leitor assinados são de i�teira responsabilidade dos autores
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OJomalde SantaCatarina fezum teste sobre

honestidade, deixando no centro de
Blumenau cinco carteiras. Apenas uma

retomou. Isto é apropriação indébita, como
é apropriação indébita o projeto aprovado
em Gaspar diminuindo a carga horária de
servidorespúblicos e concessãodeaumento
salarial, gerando custo adicional aos cofres

públicos de R$ 70.000,00 em 2008. O
malfadado ''HoráriodeVerão" e esteprojeto
inescrupuloso demonstram a total

incapacidade dos que compõe o órgão
Executivo e Legislativo paraencontraruma
solução econômica e social que demonstre

respeito pelo dinheiro da comunidade

Gasparense. A administração diz não ter

dinheiro! Claro; não tempara as obras epara
o Hospital. Para os mesmos nunca falta.

Também esperar o que! Se o exemplo
vemde cima.OPresidente Luis InácioLula
da Silva libera R$ 68,8 milhões para

. deputados aprovarem aCPMF., enquanto o
Vale espera pela duplicação da BR 470.

Quanto deverá ir para o bolso, ou melhor,
"bolsa", da Senadora Ideli Salvatti e seus

"amigos", quando a votação chegar ao
Senado?Depois querem homenageá-la e a

desculpa é pelos serviços prestados pela
mesma ao município.

Desculpe, Sr. JoséRobertoDeschamps!
Ainda não sei qual omotivo queme levou a
assinaroJornalMetas. Senãoo tivesse feito,
não teria a decepção de ler que Pilatos lavou
as mãos.

Roberto Sombrio

LEITOR

Apelo aos governantes de

Gaspar

Caros cidadãos gasparenses,
venhoa público manifestar minha _

total insatisfação e indignação
com a displicência, descaso e

acomodação por parte de nossos

políticos e autoridades

competentes.
Apresento agorá o principal

motivo desta indignação e

acredito que a mesma é

compartilhada pela maioria dos
moradores desse município,
principalmente aqueles que
moram no bairro Belchior Central/
Alto.

Uma simples tarefa como ir ao

supermercado, à farmácia, à
escola ou simplesmente fazer uma
caminha pelas ruas do nosso

bairro se torna algo quase
impossível e absurdamente

perigoso, principalmente para
nossas H�anças pois, não há um

metro de calçada sequer,
precedente fundamental para que
o pedestre possa usufruir do seu

direito de ir e vir no sentido literal
da frase no que se refere à forma
infinitiva do verbo ANDAR.

Nós, pedestres somos

obrigados a disputar espaço com

os veículos, muitos deles em alta
velocidade pois motoristas sem o

mínimo senso de responsabilidade
nem se importam com as precárias
condições impostas aos pedestres
por causa da falta de estrutura

urbana como, além da quase
inexistência de calçadas, também
sofremos com a falta'. de

sinalização e placas com limite de
velocidade.

� -

,

Claro qITe
-

seda exigir demais
de nossas autoridades a solução
imediata de problemas referentes
a educação no trânsito tendo em

vista a gritante carência de valores
culturais em nossa sociedade.

Enfim, diante do exposto no

texto e na certeza de ter exercido
meu direito de cidadão que é

exigir de quem ocupa um cargo
político o qual eu, como eleitor,
contribuí para tal, espero que os

referidos problemas tenham uma

breve solução para evitar que mais
tarde não tenhamos que lamentar

qualquer notícia indesejada.

Sem mais, agradeço a

atenção:
Magno Machado

Endereço: Avenida das Comunidades n° 410 - sala 02 - Gaspar - Cep: 89110-000 - Santa Catarina -Alô Jornal:(47) 3332-1620 Assinaturas: (47) 3332-9079 E-mail: jomal@jomalmetas.com.br'
.
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Política
Pontapé Inicial do PR

o Presidente do PRem GasparCarlos Cruzao lado do deputado Nelson Goethen

ENQUANTO ALGUNS
PARTIDOS há tempos estão

realizando encontros partidários e

divulgando possíveis candidatos às

próximas eleições municipais, o

Partido da República (PR) realizou,
no sábado (22), seu primeiro encontro
oficial e considerou como a largada
rumo ao pleito de 2008.

Com a presença do deputado
federal e presidente do partido em

Santa Catarina Nelson Goethen de
Lima e do presidente da sigla em

Gaspar Carlos Air Cruz, o partido
reuniu um grande público na

Associação de Moradores do Bairro
Bela Vista e também contou com a

presença de lideranças de outros

partidos.
O deputado acredita que mesmo

sendo novo, o partido tem condições
de emplacar bons nomes para
candidatos no município e como o

próprio partido tem intenção, lançar
chapa única para a candidatura �

majoritária.
"A visita é um deverpartidário de

fortalecer os diretórios municipais.
Em Gaspar temos condições de sair
com a candidaturado SérgioAlmeida
a prefeito. Ele é um nome forte e tem

grande penetração junto aos

servidores públicos", disse Nelson.
Sobre a possibilidade de

coligações, Nelson concorda, mas
que isso não seja um obstáculo para
a governabilidade. Pois como o

próprio colocou, o PT só defendeu o

Renan Calheiros (PMDB) para não

perder força no Senado Federal. "É
um preço muito caro a se pagar pela
govemabilidade", comentou.Como
solução o deputado aposta em uma

reforma política que diminua o

número de partidos, pois só assim
acabaria essa relação de dependência.
Na ocasiao o deputado foi

questionado sobre sua votação a

favor da Contribuição Provisória
sobre Movimentação Financeira

(CPMF).
"Defendo o imposto único, mas o

país não pode ser dar ao luxo de ficar
sem uma arrecadação de R$ 40
bilhões. Sem contar que esse é o

único imposto que todos pagam, até
os sonegadores e O'S

.. que lavam
dinheiro", concluiu o deputado.

A familia Afetas.
está: crescendo

A partir de hoje o Jornal Metas passa a

publicar, em suas duas edições semanais, as
charges de Fábio Cezar da Silva, que de
forma divertida mostrará um pouco dos
acontecimentos e satirizará alguns temas

abordados por este veículo de comunicação.
O chargista é blumenauense, de 27 anos,

formado em Administração de Empresas e

pós'graduado em Logística, mas sempre
trabalhou de alguma forma com desenho,
pois é gerente de uma empresa de ilustrações
para o setor têxtil, onde participa na área de

criação.
As tirinhas e charges apareceram como

um hobby e hoje a arte tem sido seu maior
foco de interesse. O chargista também

publica as tirinhas da série Vida de Cachorro,
em seis jornais de Santa Catarina e do Rio
Grande do Sul.

Briga de vizinho

Vocês têm duas
Cuidado, chefe! Não
aponta que ele pode
comer tua mão!

I
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iii Candidatável- O empresário Carlos Eurico Fontes, o Zuza, nunca
escondeu que sonha em ser prefeito de Gaspar. Professor no Colégio
Frei .Godofredo nos anos 1970, ex-funcionário do Banco do Brasil,
atuou também na iniciativa privada alcançando cargo de diretor na

Sadia na década de 1990. Hoje investe no mercado imobiliário. Zuza
foi jogador do Tupi, e agora está à frente das atividades do clube. E

pelo andar da carruagem, pensa em se candidatar no ano que vem ..

Ainda não sabemos por qual partido Zuza pretende se candidatar, nem
temos conhecimento em qual está filiado. Mas tem um pouco mais de
urna semana para se definir, caso ainda esteja em negociação. Corno
se vê, começam a aparecer as tantas opções que imaginamos serem

oferecidas ao eleitor gasparense em 2008.

III Saúde, Os vereadores Tereza da Trindade (PP) e Orlando
Bernardes (PSDB), acompanhados de uma funcionária da Secretaria
da Saúde, estiveram na segunda-feira em Luís Alves conhecendo.
detalhes do ambulatório odontológico móvel, que poderá ser instalado

por um período no Sertão Verde. O objetivo da visita foi de conhecer
e entender todo o processo, as necessidades lojísticas, para que o

atendimento venha para Gaspar, um dos municípios incluídos dentre
os beneficiados. É isso mesmo. A comunidade agradece o

congraçamento de esforços entre o Executivo e o Legislativo, com
vistas a tomar cada vez melhor a vida dos cidadãos.

III Alinhados - O vereador Tucano,Orlando Bernardes, que na

administração passada (PT) era tido como principal entrave, uma vez

que cobrava explicações, fiscalizava e não cedia fácil às pressões, hoje
continua com urna voz forte naCâmara, e principal aliado da vereadora
petista, Mariluci Deschamps Rosa, que vem demonstrando alto nível
de comportamento político. Importante a posição da vereadora, porque
demonstra que não se apega em detalhes epicuinhas partidárias quando
o assunto merece destaque. Mariluci não poupou elogios ao vereador
Orlando, na entrevista que .concedeu à Rádio Nativa FM na semana

passada. Explicando detalhes de votações na Câmara, a petista pontuou
alguns projetos que foram votados em que somente ela e o tucano se

posicionaram na mesma linha

III Belchior, A região do Belchior que sempre foi bastante
concorrida em termos de nomes para concorrer à Câmara de

Vereadores, parece que agora se ressente de candidatos interessados
em disputar uma cadeira no Legislativo gasparense. Por enquanto se

sabe que o vereador Luiz Reinert (no PDT, mas pronto para sair) e o

suplente Neco Oliveira (pSB não declarado oficialmente), buscarão
o voto do eleitor em 2008. Partidos tradicionais como PMDB, PP,
Democratas (ex,PFL) demonstram dificuldades em mapear lideranças
capazes de ir para a disputa. Os tucanos e o PT devem buscar

alternativas, mas sabem que não é fácil, está cada vez mais distante
o sonho de ser vereador, dado o grau de deteriorização por que passa
a classe política, especialmente no Legislativo, em todo o Brasil.
Uma pena. Só para citar a região do Belchior sempre esteve presente
na Câmara de Gaspar, e se orgulha de nomes corno: Alfonso Schmitt;
Carlos Mannrich; Rodolfo Augusto Schmitz, Andolin

Oeschler,Alfonso Theiss, Usinus Schmitz, Laurentino Schmitt. Mais
recente: BrazOesclher, JairOeschler, JaimeMannrich, JairMannrich,
Pedro Waldrich,Arnadeu Mitterstein e Etelvino Schmitt.

• .Opíníâo/Resposta - A carta do leitor, publicada na página 2,
desta edição, de autoria do Sr. Roberto Sombrio com o título Vitória
da Corrupção, remete seu ponto de vista relacionado a assuntos

pertinentes ao meio político e faz jus ao pleno direito ao exercício
da democracia e à tão questionada liberdade de expressão. Só gostaria
de esclarecer alguns pontos; acredito que o principal motivo que
leva qualquer pessoa a assinar um jornal é o interesse pela notícia, e
sem dúvida alguma, por ser um dos mecanismos de informar a'

população. É imprescindível que esta informação seja pautada na

ética, na justiça e verdade. Mas gostaria de pedir para que o senhor,
não julgue a linha editorial do Jornal, pela opinião do colunista,
mesmo sendo este o diretor deste veículo de comunicação. Respeito
sua colocação, e pelo fato da' coluna Pimenta ser um instrumento de

opinião, espero que compreendas meu pensamento e que continue
colaborando com seus contrapontos, para o contribuir ainda mais

para o crescimento deste jornal.
e-mail: pímenta@jomalmetas.com.br
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Abraço ao Rio ltalaí-Açu
abre a Semana da Agua

Ém um ato simbólico crianças abraçaram o rio Itajaí-Açu ao som de foguetes

A Semana da Agua
iniciou na segunda-feira
(24), com um abraço ao

Rio Itajaí-Açu. As
atividades seguem até o

sábado J29).

NA MANHÃ DA segunda
feira (24) os alunos das redes

municipal e particular de

ensino das escolas Norma

Mônica Sabel e Madre

Francisca Lampel, se reuniram
em frente à escadaria da Igreja
Matriz São Pedro Apóstolo
para dar o abraço simbólico ao

Rio Itajaí-Açu e abrir
oficialmente a Semana da

Água. Participaram do ato

também a comunidade em

. geral e servidores públicos.
Ainda na mesma manhã,

houve a apresentação do Coral
Municipal Infanto Juvenil
Professora Beatrice

Zimermann Koerich e de

.

declamadores de poesias.
"Iniciamos a semana que

procura despertar consciências
em relação aos recursos

hídricos, próximos do rio que
corta nossa cidade e garante
parte de nossa sobrevivência",
destaca Antônio Mercês da

Silva, um dos organizadores.
O encerramento da Semana

da Água 2007 acontecerá na

sexta-feira (28) e no sábado

(29), quando o Serviço
Autônomo Municipal de Água
e Esgoto (Samae) estará com

um estande na Praça Getúlio

Vargas para divulgar cuidados

que precisamos ter em relação
ao líquido e também distribuir

água natural e adequada ao

consumo. Os organizadores
também programaram um

passeio no rio Itajaí com a

finalidade de verificar as

condições do rio e suas

margens, no sábado (29), a

partir das 8h.
"O simbólico

embarcações. O passeio será

acompanhado por um grupo de

pessoas com caiaques. Quem
quiser participar do passeio,
mas não tiver embarcação,
poderá locar um caiaque no

local por R$ 15,00. As reservas
podem ser feitas pelo telefone
3332 3777 ou 3397 1556. O

ponto de partida será a

Extração de Areia
Zimmermann.

Segundo o Diretor

Presidente do Samae, Luis
Carlos Spengler, a proposta da
Semana da Água deste ano é

desenvolver ati tudes e

comportamentos que estejam
aliados ao meio ambiente para
amenizar o processo de

.

degradação, garantindo melhor
qualidade de vida aos

moradores da região.

Ilhota faz
festa para a

Terceira
Idade

ato

promovido servirá para mais
uma vez levar cidadãos

gasp�renses a conhecer a

realidade do rio que abastece o

nosso município", enfatiza
Rosana Probst, outra dos

organizadores da Semana.
Poderão participar do

passeio todas as pessoas
interessadas que possuírem

Uma grande festa

preparada para os grupos de

terceira idade de Ilhota

promete reunir centenas de

pessoas amanhã (27). A III
Edição da Festa da terceira

Idade acontece no Salão

Cristo Rei, na localidade do

Baú Baixo, a partir das 14h.

O evento é promovido
pela Secretaria de Turismo,
Indústria e Comércio e, na

ocasião, haverá

apresentações culturais e

jogos de integração.
"Esperamos reunir cerca de

300 pessoas para essa edição
da festa. E uma boa

oportunidade para que a

comunidade possa estar

mais integrada e desfrute de
bons momentos de

comunhão", destaca a,

secretária da pasta, Marisa
Terezinha Pereira.

Além das apresentações,
o público poderá assistir a

uma palestra ministrada por
Ainor Lotério, receber os

serviços básicos fornecidos'

pela Secretaria da Saúde

como, por exemplo,
medição de pressão e teste

de glicemia. "Preparamos
uma programação especial
para a data, inclusive a visita

do grupo de dança do ventre
Rejane Lopes, de Balneário
Camboriú", revela Marisa.

Rua Itajaí -- 552 -- Centro I 3332--3978
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Geral
, .

Bunge conquista prêmio
,

.

prêmio por preservar a
natureza.

NASEGUNDA-FEIRA (24) a Bunge
Alimentos recebeu, pelo terceiro ano

consecutivo, um dos prêmios de maior

expressão ambiental do Sul do país: o
Fritz Müller 2007. Neste ano, a

empresa foi contemplada na categoria
Parques e Áreas de Preservação, pelo
conjunto de ações desenvolvidas-na

Reserva Figueira Branca, localizada
em Gaspar (SC). A cerimônia de

entrega aconteceu em Florianópolis ..
Em uma área de 300 hectares de

Mata Atlântica, a Reserva Figueira
Branca é hoje um símbolo de

preservação do meio ambiente. Nela,
foram criadas cinco trilhas de

observação, num total de 3.750 metros,
abertas para visitas organizadas de

pesquisadores, escolas, representantes
de instituições ligadas ao meio
ambiente e comunidade em geral. A
Figueira Branca está em fase de

homologação para se tornar uma

Reserva de Particular do Património

Natural (RPPN), o que lhe garantirá
amparo e proteção da lei. A

identificação de espécies - fauna e

flora - e o estudo t&:nico-científico de

potencial dabiodiv�rs[d4deda reservaforam
c
.. -r; �1q'� .Bjffl"10rl:g A'

reitos po 1}1elO ne um eonvemo entre a

Bungee'o :ri1�trWt6ãepg,q1iisasAmbientais
(IPA) dá Fundação Unive�ldade Regional '

de Blumenau (Furb).' .

Marcelo Lima (D), representante da Bunge, recebe o prêmio do diretor da revista Expressão

II1I:I Promovido há 25 anos pela Fatma (Fundação do Meio Ambiente),
órgão do Governo do Estado de Santa Catarina, o Prêmio Fritz Müller
destaca os melhores projetos de Ongs, instituições ambientais e empresas,

públicas e privadas, com o objetivo de minimizar impactos ambientais e
.

ajudar a recuperar áreas degradadas, preservando a biodiversidade. O

nome do prêmio é uma homenagem ao naturalista alemão Johan Friedrich

Müller, que viveu muitos anos em Blumenau (SC), e era colaborador de

Charles Darwin, autor da Teoria das Espécies. Os projetos vencedores,
dentre eles o da Bunge Alimentos, estão sendo compilados e serão

apresentados em uma edição especial, impressa e on-line, do Anuário
Santa Catarina Sustentável, que será lançado no dia da premiação.

JORNAL META
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III Polícia Comunitária "I" - A

filosofia de .Polícia Comunitária
visa a participação social,
envolvendo todas as forças
vivas da comunidade, na busca

de mais segurança e nos

serviços ligados ao bem

comum.

A Polícia Comunitária é

pertinente à Instituição Polici

aCenvolvendo ações de polici
amento ostensivo (Polícia Mi

litar) e investigativo (Polícia
Civil) e contando com a

parceria da comunidade na

busca de soluções criativas para
solução de seus problemas.

Os Policiais comunitários

funcionam como uma ligação
direta entre a Polícia, os órgãos
públicos e as' pessoas da

comunidade, acabando por
tornarem-se especialistas na

comunidade, mantendo contato

direto, pessoal e diariamente

com as pessoas a que servem.

A Polícia Comunitária é a

alternati va que. melhor
- se

adequa ao Estado Democrático

de Direito,' sendo uma

alternativa ao modelo
tradicional de polícia, cujo
enfoque é o combate ao crime,
depois que tenha vitimado

alguém e gerado um dano moral

ou material. É preciso antecipar
se ao crime, agindo sobre as suas

causas, para que ninguém sofra
.

. dano algum. "A segurança deve
ser construída por todos."

o

prosseguimento ao processo

construção de uma educação voltada às
necessidades de desenvolvimento social
do município, � Prefeitura de Ilhota,
através. .da Secretariá de Educação,
Cultura e ESPQrte, reaÍi?lou na sexta-feira

"
.'_ _: ...._).. iii, .... "�o _ \. ... _ �,-_..,.". ' ••

(21) um fórum para elaboração do Plano
Municipal de Educação.

O encontro aconteceu às 19h30min,
no galpão do Parque Industrial Encanto
do Vale, antigo CTG, e teve como

objetivo promover o planejamento da

educaç�omunicipal para os próximos dez
anos.

A reunião teve início com uma

explanação sobre a importância de cada

município ter seu próprio plano de

educação, voltado as suas necessidades.

A consultora do Sinergia, órgão
responsável pela elaboração do Plano em

Ilhota, destacou o avanço que esta ação
representa, pois une a: comunidade e o

governo com a mesma" intenção:
traqà1har � favor da educação.

-

Apps a abertura do evento foram
criadas Câmaras Setoriais.nas áreas- de

educaçãoinfantil, cultura, financiamento
" T .... · _.- ,,_, � t:' :i •

. ."

e gestão, valorização profissional,
educação ambiental, esporte, educação
especial, educação de jovens e adultos,
ensino profissionalizante e superior e

ensinó fundamental. O Secretário de

Educação, Marcelo Jacob, explica que
cada Câmara ficou responsável por
debater e encontrar soluções para as áreas

que foram direcionadas. "Entregamos
uma proposta para cada câmara. Eles

analisaram os projetos e discutiram,
dando sugestões e fazendo as

modificações que julgaram necessárias".

A consult�)fa �o Si�e.r�i,a, �osaMaria
,

,

Objetivo da reunião foi planejar a educação municipal para os próximos 10 anos

Rescaroli, ressaltou a importância de se

ter um plano que durará 10 anos. "Quem
trabalha com educação sabe que não há.
nada pior do que modismos. Quando o

professor começa a se acostumar com

um processo, um novo governo vem e

apresenta uma nova' proposta,
, '

impossibilitando que qualquer sistema
tenha continuidade e resultado", conta.

Agora, toda a documentação
produzid-a e avaliada pelas Câmaras

Setoriais será encaminhada para a

Câmara Municipal de Vereadores.
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Grande público' em evento do PT
o PARTIDO DOS Trabalhadores

(PT) realizou no domingo (23), no
CentroRecreativo SantaTerezinha,
o "Domingo Solidário", em prol do
Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro e reuniu cerca de

600 pessoas que saborearam uma

deliciosa macarronada, preparada
pelo Círculo Trentino de Gaspar. O
dinheiro arrecadado com a venda

dos almoços, menos as despesas,
será revertido para a campanha de

reabertura da casa de saúde. Assim

como nos demais eventos em prol
do hospital, a adesão da população
foi grande. Também estiveram

presentes ,o vice-prefeito Clarindo

Fantoni (PP), o presidenfe do

Conselho Administrativo do
, hospital e da Câmara de Vereadores

� Celso Oliveira (PMDB);
representantes dos deputados do PT
Décio Lima e Ana Paula; o

presidente do PT de Gaspar e ex

prefeito Celso Zuchi; os vereadores
Nelson Reinert (PMDB), Ivete
Mafra Hammes (pMDB), Mariluci

Deschamps Rosa (PT), entre outras
lideranças políticas do município.

Segundo os organizadores do

evento, até o fim dessa semana será

feita à prestação de contas.
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CELESC tem 60 dias para instalar
rede elétrica no Jardim Primavera
A COMUNIDADE QUE vive na explicou omorador João Prudente.
localidade Jardim Primavera continua "Perdemos muitos eletrodomésticos e

deixada em segundo plano pelo poder sempre tivemosmedo de incêndiopor causa

público. Principalmente as cerca de 30 de algum curto circuito nas ligações que
famílias que moram na área invadida, em éramos obrigados a fazer, mas uma coisa
2001. Esses sofrem com a falta de energia que é muito difícil para nós, é a hora do
elétrica, esgoto e pavimentação. Mas pelo banho, pois quando você menos espera a

menos um desses problemas está prestes a temperatura baixa", disse.
acabar. Omorador ainda ressaltou que com cada

Uma decisão judicial da juízaAnaPaula morador tendo suamedição de consumo de
Amaro da Silveira, da Comarca de Gaspar, energia elétrica, as contas irão diminuir.
deferiu a Ação Civil que "Hoje, o valor é divido
dá o prazo de 60 dias pare tf': pelos moradores e com

que aCentraisElétricas de Com o consumo isso a conta ficamuito alta.
Santa Catarina ·ndividualizado OS Cada um tendo a sua

(CELESC) faça e ,J!e' própria conta fica mais

instalação da rede elétrica moradores podem fácil economizar",
na localidade. economizar complementou.

O deferimento desse reduzir os ga A responsabilidade
processo fará cumprir mensais pelas obras de infra-
uma promessa que foi estrutura fica a cargo da

esquecida pelo Prefeito Associação de Moradores
Adílson Luis Schmitt, que em campanha da localidade, que é presidida por Afonso
disse que traria a luz ao local, segundo Hostert, que abraçou a causados moradores,
informaram os moradores. mesmo tendo ciênciaque a áreaera irregular.

Essa ação deu entrada no Fórum em "O ato de invadir aquele terreno não foi
2005 e durante todo esse tempo os legal, mas nada foi feito quando isso
moradores tiveram que conviver com aconteceu. Por isso abraçamos a causa,

aparelhos eletrônicos queimados e risco de considerando que pelo menos já que ali
incêndios, por causa dos inúmeros rabichos moram, merecem ter condições dignas",
que existem para poderem compartilhar a disse Afonso. O escritório Lenfers

energiaelétricadosmoradores da localidade Advocacia foi o responsál pela causa, que
que dispõem. Mas também há um outro teve desfecho favorável à comunidade.

problema para quem não dispõe de energia Mesmo assim, há moradores que ainda
elétrica regular, a hora do banho. Nessas não acreditam que a CELESC colocará

horasosmoradorestinhamqueterpaciência iluminação nas ruas e residências da

porque a temperatura quente da ágÚa se localidade.
alterava a qualquer momento, como

São duas ruas que serão contempladas e cerca de30 faml1ias beneficiadas com a decisão

forem colocados aqui na rua", disse
Francesca Bispo.

Mas para isso eles também estão

resguardados pelaJustiça, quedetermina que
o não cumprimento da decisão acarretará
multa diária de R$ 1.000,00 e nisso outros

moradores acreditam, como é o caso de
Roberto dos Santos, que também tem um

comércio no local.

"Agora ficamos tranqüilos,pois se acoisa
não acontecer eles serãomultados", concluiu
Roberto.

Haverá sorteio de: 12 Bicicletas
e, serão distribuídos durante o
sorteio, vários brindes, 500 bolas e
300 camisetas. Na ,chegada todos
ganharão lanche e refrigerante.

As escolas com maior número
de participantes (uniformizados ou
devidamente identificados

, pedalando) receberá9 cheques 00
valor de: m

I 1° Lugar: R$ 600 O' .,c

" \.
' 1

...

2" Lugar: R$ 4DO;Ó
3° lugar: R$ 300 00,

�

4° lugar: R$200.'OO
�

�

5" lugar: R$100,00.

,:QUf!m tem comércio'na localidade também será beneficiado pela instalação'da 'eneri/ia

�os �rupos de Amigos com
maior numero de participantes

: (uniformizados e pedalando):1° Lugar: R$200,OO
2" lugar: R$ 100,00

"
---
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Esqueçao preconceitoe conheçanossospoSsíveis vizlnhos-�uto��;�������.
-----

cumprimento da Lei

26 a 28 de Setembro de 2007
....

JULGARALGUÉMSEMconheceré fazer
um preconceito e é isso que os Índios
guaranis ,daAldeia Terra Indígena do Morro
dos Cavalos, estão sofrendo após o anúncio
da compra de um terreno, no bairroMacuco,
ernGaspar.

Algumas pessoas e entidades destilaram

ódio racial contra esses que só querem

comprar uma boa terra, direito de qualquer
cidadão, paraconseguiremviverdo alimento

que a terra lhes dá.
Desde o ínicio, o Jornal Metas vem

repudiando essasmanifestações xenofóbicas
e a todo omomento está sendoum canal para

aqueles que estão indignados com tamanho

racismo e ignorância que estão sendo
verificados nesse caso.

Por isso, o JornalMetas ao invés dejulgar,
como alguns fizeram, resolveu mostrar à

população e seus leitores quem realmente é

esse pacífico povo, que quer fazer parte da

sociedade gasparense e nessa entrevista
exclusiva com o Cacique, Marcelo Benides,

•

desmistificará essa

�em ruim que alguns
tentãm creditar a um povo
que só busca continuar

vivendoemharrnoniacom

a natureza e que dela só

extrai o necessário para o

seu- sustento.

Eles não são selvagens
e nem parados no tempo.,
mas assimcomo os descendentes de alemães; sociedade sem abandonar' suas raízes e

emPomerode, que semprepreservaram suas
. tradições.

origens e tradições, esses querem o mesmo Vivemdo artesanatoporque as terras, que

férteis paraquepossamplantaros alimentos
e desenvolver a culinária típica de seus

antepassados.
Evitam a entrada de homens brancos na

aldeia, não porque são violentos, mas sim

para se precaverem de pessoas oportunistas
que possam tentar ludibriá-los.

É um povo assim que quer viver em

Gaspar e mesmo tendo o dinheiro para

adquiriras terras,podemnãovirparaacidade

por conta do preconceito.
Jornal Metas: Primeiramente o que

motivou vocês a comprarem esse terreno no

Macuco?

Marcelo Benides: O Pajé, Arthur
Benides, meu pai, viu as terras e achou-as

boas para o plantio de nossos alimentos

.

típicos e isso foi importante na decisão,
porque queremos voltar a nos alimentar

apenas com a culinária de nossos

antepassados, o que não conseguimos fazer

Mulher guarani fazendo artesanato o coral da aldeia já tem até co gravado

há 20 anos. '

JM: Para esclarecer aos nossos.leitores e

para toda apopulação gasparense.éomo vocês
pretendemviver e comoirão semanternessas

novas terras?

M.B: Escolhemos essa terra porque ela é

boa para plantar nossos alimentos típicos e é

disso que iremos viver e também do nosso

artesanato.

JM:Aaldeiaéabertaàvisitação de turistas
e pessoas que queiram conhecer a cultura

indígena?
MoB: Só pode entrar na aldeia com

autorização ou pessoas que conhecemos.Não
porque somos violentos, mas por precaução
contra pessoas que queiram se aproveitar. A
decisão da visita é feita junto com a

comunidade. Se ela aprova, a entrada é

liberada.

JoM: Em Gaspar a população em geral,
turistas e principalmente os estudantes terão

acesso à cultura de vocês?

MoB: Pensamos em ter uma casa na

entrada da aldeia para vender nossos

artesanatos para os turistas e nossos alimentos

também. Vamos fazer um resgate da nossa

culturae comisso poderemos fazerumaCasa
Cultural, como formadepreservare propagar
nossos costumes, abrindo, pará a visitação.
Isso é importante até mesmo para nossos

herdeiros não perderem a identidade.

JoM: Como vocês' receberam as

manifestações de modo racista contra a

vinda de vocês para o niunicípio?
Mo B: Ficamos muito tristes, pois estes

que estão nos discriminando já têm tudo

que querem e precisam: carro, casa e terras.
Por que não nos deixam em paz? Só

queremos uma terra para plantar e manter
nossa cultura viva. Estamos sofrendo muito
comisso.

JoM: Por que você acha que eles não

estão querendo a vinda,de vocês para a

cidade?

M.B: Eles wnsam até-hoje que somos

selvagens. Nós, Guaranis nunca entramos

em confronto com não indígenas.
J.M: Quemedidas serão tomadas contra

as manifestações racistas e o decreto

expedido pelo Prefeito Adílson Luis

Schmitt?

M.B: Vamos esperar uma resposta dele.
Ou ele muda de decisão e pede desculpas
pela postura adotada ou buscaremos nossos

direitos na Justiça.

com sua cultura. �stão prestes a deixar, caso se concretize a

co�ra do terreno em Gaspar, não lhes são
Eduardo está satisfeito com os resultados em apenas 20 dias

Vivem sobreumademocracia, quem sabe

mais justa e organizadaque a nossa. Estudam

a línguanativa, oTupi-guarani, até os 10 anos
de idade, quando passam
a aprendeis também o

idioma
.

d� seus

colonizadores, o

português. Na escola

fazem uso da informática,
possueme-mails,umcoral

que já gravou um cd e

dessaformaacompanham
o desenvolvimento da

Desde que a prefeitura de Gaspar
colocou em vigor a decisão judicial
proibindo os ônibus da empresa
Verde Vale de circular dentro dos

bairros Sete de Setembro e Santa

Terezinha, houve um aumento

considerável
.

no número de

passageiros queusam o .transporte
coletivo municipâ!,>[�aliz!ldo pela
empresa Auto Viaçao-i!Ç)/Nale.

'

A ordem judicial que entrou em

vigor no dia três de setembro deu

amparo legal ao Decreto, número
1.603 de 21 de setembro de 2006, do
Prefeito Adílson Luis Schmitt que

resguarda a empresa que detém o

direito de prestar o serviço no

intermunicipal ainda está passando,
mas o gerente daAuto Viação Eduardo
Ramos acredita que com uma maior

.

fiscalização por parte da prefeitura, o
que não está sendo cumprido p,assará
a ser após o dia primeiro de outubro.

Para efetuar essa fiscalização e dar

amparo; foram colocadas placas
informando os locais onde os ônibus

da Verde Vale não podem mais

trafegar.
Porém, quem pode ganhar com o

cumprimento do decreto não será

apenas a empresa e omunicípio. Já está
em discussão entre os diretores da

empresa e o poder público uma

possível redução no valor das

passagens, que hoje custam R$ 1,95.
Na pior das hipóteses esse preço será

mantido e a previsão é de que no início

de 2008, isto já esteja decidido.
Outra mudança que está I�ndo

discutida é o retorno do tráfego dos

ônibus nas ruas São José e São Pedro,
no Centro.

Atentos às

danças do.
do moderno,

demas com a von

de preservar
,

cultura

o artesanato é a principal fonte de sustento dos guaranis hoje

município.
O aumento foi de 8% no número

de passageiros transportados, o que

já equivale a mais de oito mil pessoas

que usam os ônibus da Auto Viação
por mês.

Claro que isso é só o começo, pois
em alguns pontos a empresa

II Cacique Marcelo Benides e

Adãó Antunes - Índios Guarani
da Terra Indígena do Morro dos

Cavalos
II Marina de Oliveira - Conselho

Indigenista Missionário (CIMI)

CDLGASPAR

Aulas em Gaspar e Ilhota - Pocessos Gerenciais e.Loqístlca: quintas-feiras das 18h40min às 22h20min

Pedagogia : sextas-felras 18h40min às 22h20min,
e desfrute das vantagens
e benefícios que temos

para você e sua

�

ENSINO SUPERrpR AUTORIZADO PELA PORTARIA N° 4017, DE 22/11/05

As crianças até os 10 anos aprendem ap;nas o tupi-guarani
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aíslEstado
Em busca de recursos

:
"

Direto ao Assunto

Vereadores e representantes
das associações.de moradores
dos bairros Bateias e Barracão
foram até Florianópolis, em
busca de atenção.

UMA COMITIVA FORMADA pelo
presidente da Câmara de Vereadores de

Gaspar, Celso de Oliveira, e

representantes' das Associações de

Moradores dos bairros Bateias e Gasparenses se reuniram com autoridades em Florianópolis

Barracão, Antônio Carlos Dalschio e

Anísio Lana, respectivamente e Marcos

Centuriom, representando a classe
, empresarial, estiveram reunidos na

........___ \ última
semana com o deputado Estadual

.....:::l)Rogério Mendonça, o Peninha, e o

secretário de segurança pública do Estado
dê Santa Catarina Ronaldo Benedet, em

Florianópolis.
O objetivo do encontro foi colocar a

necessidade do aumento do efetivo

policial na cidade, para assim evitar os

assaltos e roubos nas diversas localidades

de Gaspar, principalmente os que

acontecem em bairros afastados da

cidade, como Bateias e Barracão, que
ficam distantes cerca de 12 quilômetros
do centro de Gaspar e que são alvos

constantes de assaltos a residências e a

empresas.
Na ocasião, o secretario Benedt

relatou que pelo número da população de
Gaspar, o efetivo policial é abaixo da

média. Uma das soluções apontadas por
Ron�ldo foi a transformação do pelotão
da policia militar em Companhia, que
aumentaria o número do efetivo policial

podendo cobrir a cidade e os bairros

distantes com, regularidade.
Segundo o Secretário de Segurança

Pública, essa questão será discutida e

aprofundada levando-se em conta todos

os dados passados'e a necessidade da

cidade de Gaspar em relação ao pouco
efetivo policial. Também estiveram

presentes na Assembléia Legislativa em

Florianópolis o assessor da Câmara de

Vereadores Kleber Edson Wan-Dall e o

vereador mirimWilliam José Pianezzer

da escola Marina Vieira Leal.

COLUNAmmJ
Por Arthur Monteiro

De Brasília

• SUS - O ministro da Saúde, José
Gomes Temporão, anunciou na

segunda-feira (24), o aumento médio
de 30% em cerca de mil

procedimentos ambulatoriais e

hospitalares da tabela do Sistema

Único de Saúde (SUS).As diárias para
as Unidades de Terapia Intensiva

(UTIs) tiveram aumento de 60% a

70%, variando entre R$ 341 eR$ 363.

Temporão também divulgou reajuste
no teto fmanceiro per capita repassado
pelo SUS aos estados e municípios,
variando entre 13% e 40%. Os

reajustes valem a partir deste mês.

• Bolsa de Valores - Apesar do
desempenho negativo emWall Street, a
Bolsade São Paulo (Bovespa) registrou
na segunda-feira (24) a valorização de

1,59%, encerrando com recorde

histórico: 58.719 pontos. Com isso, a
bolsa zerou as perdas provocadas pela
crise do crédito imobiliário dos Estados

Unidos, passando a acumular altas de

8,89% nomês, 32,03% no ano e 68,74%
em 12meses.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br

Construindo -a-o ..... \I...<:ê
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Após 16 di• .,arcorrendo o continente africa
grupo de gmpri!sãrios gasparenses retornam
c/dade com uma grande experiência vivida.

DEPOIS DE PERCORRER

por 16 dias a África do Sul, em
cima de uma motocicleta, o

empresário gasparense Charlen

Francisco, mais conhecido
como Chalico, retoma a Gaspar
commuitas histórias para contar.
Ele viajou com um grupo
formado por aproximadamente
30 empresários, entre eles
Roberto Rangel e JoãoAndrietti,
também gasparenses.

O continente africano
revelou muitas surpresas para o

grupo, que não esperava
encontrar lugares tão lindos e

maravilhosos quando partiram
para a aventura. "Foi bem
melhor do que pensávamos. Lá
é tudo muito lindo e até as

favelas são organizadas. Os
africanos gostam muito de
misturar as cores e os aviões e

as casas de lá eram bem

coloridos", diz Chalico. .

.

Mais do que conhecer um

pouco da história da África do
Sul e suas belezas culturais e

naturais, o empresano
gasparense afirma que a viagem
serviu para conquistar novas

amizades. "No primeiro dia o

grupo ainda estava um pouco
tímido, mas depois se entrosou

e houve bastante união por parte
de todos. Não houve brigas entre
nós e trocamos e-rnails e

telefones e mantemos contatos

até hoje", afirma.
Assim que chegou à Àfrica,

o grupo que sobrevoou 8 mil Km
sobre o Oceano Atlântico partiu
para a cidade de Paarl, onde
escolheu as motos que usariam
durante a viagem, uma BMW

Dakar 6S0cc. "Parecia que
estávamos na Europa, pois
estava frio e percebemos a

organização e a limpeza das

ruas, as casas bem cuidadas e um

povo muito educado".
A VIagem com as

motocicletas teve início no

segundo dia, quando passaram
pela Table Mountain, que como
explicou Chalico, é uma

montanha muito alta, que tem

acesso apenas através de
bondinhos. Foi o momento

também de avistar baleias, muito
próximas à praia:

A aventura chegou até a

cidade deMontagu, rodeada por
Canions com altura aproximada

) b I'{� Irl

de mil metros. "Acredito que
este lugar deve ser o paraíso para
quem pratica escaladas",
ressaltou Chalico. O grupo
também passou pelo deserto de

Karoo, chegando a viajar por
retas de até 104 Km. Segundo o

empresário, as estradas eram

todas cercadas para evitar a

aproximação dos animais que
poderiam se machucar _ se

viessem até o asfalto. O único
animal que a cerca não consegue
conter é omacaco, que consegue

.
"'_1

Os macacos vão até a estrada para receber "mimos" das pessoas Os empresários disputaram corrida montados em avestruzes

pular e vem até a estrada em

busca de comida.
Os aventureiros percorreram

também a Rota 62, uma imitação
da Rota 66, nos Estados Unidos,
e que segundo eles, não perde
nada para a original.
Aproximadamente, o grupo

percorreu 3.500 Km.
A maior dificuldade para

Chalico foi a comunicação, já
que não fala o idioma inglês.
"Hoje já gravamos algumas
palavras que escutamos durante
a viagem, mas falar uma

segunda língua fez bastante
falta".
"Com este passeio pela África
do Sul, pude perceber o quanto
o Brasil poderia ser melhor. Ele
devia seguir o exemplo deste
continente e buscar o que tem de
melhor lá e aplicar aqui. Acredito

.

que é um exemplo que deveria ser
seguido", afmnou Chalico.

:J

. ,',
� .: �.: "
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A arte toma conta do
Colégio Madre Lampel

; , ,!!I!·I!·iW"il
o Colégio Madre Francisca
Lampel está realizando a XIV
Semana do Colégio, que
envolve os alunos em atividades
culturais.

o COLÉGIO MADRE Francisca
Lampel está respirando arte e cultura
durante esta semana. A razão é a

. realização da XIV Semana do Colégio,
que iniciou na segunda-feira (24) e segue
até o sábado (29), quando uma missa na

IgrejaMatriz São Pedro Apóstolo, às 19h,
encerra as atividades.

"Os trabalhos também são uma forma
de comemorar o aniversário do Colégio,
que neste mês completa 54 anos de
atividades em Gaspar", afirmou
Rosemeri Dellandrea, coordenadora de
ensino do 2° ao 8° ano.

Segundo ela, durante a semana são
realizados eventos culturais, que
envolvem declamação de poesias,
apresentações musicais, encenação de
teatros, entre outros. "Também há uma

o desfile retratou a vestimenta de vários períodos da história

exposição dos trabalhos confeccionados
pelos alunos em sala de aula. São
atividades interdisciplinares e também
trab�lhos desenvolvidos na disciplina de
artes, com a professora Cínara Cunha",
disse a coordenadora. Todos os alunos se

envolvem com os trabalhos, desde o

ensino infantil até o ensino médio.

S

i\ N
f",. H;.)

O O
R

Declamação de poesia foi uma das atividades da Semana do Colégio
, "., .. "

;y:,
.

....... '"

"
.[ 'b,,.,.,"""'�·-_·,,..· ,_.'- _.-�� '''_'-_' _ __ . __ . _" . v._ .�.���•. I

Um trabalho que chamou a atenção e

encantou o público foi um desfile de

época, realizado pelas turmas de primeiro
ano, com a orientação da professora
Cínara e também da professora Andréa
Cardoso, de história. "O desfile abordou
os principais períodos da história e

. retratou a maneira de como a moda
influenciou a vida das pessoas nos

períodos da pré-história, Egito Antigo,
Grécia Antiga, Roma Antiga; Idade
Média, Idade Modema, décadas de 50,
60, 70, 80, 90 e anos 2000", explicou
Cínara.

Para a coordenadora Rosemeri, a

Semana do Colégio é um momento que
o educandário pára para refletir sobre
quais são os objetivos de ensino do
colégio, a valorização dos trabalhos feito
pelos alunos, além de influenciar o

crescimento dos estudantes. "Com estas
atividades os alunos também aprendem
a ter segurança em se apresentar, fator
importante para o resto da vida deles",
ressalta Rosemeri.

A coordenadora também chama a

tenção para a participação dos pais, que
vêm até o colégio para ver os trabalhos
realizados pelos filhos. "Muitos deles

quando vêem as atividades se

surpreendem com o resultado".

VIDA
Por Julio César Bridon dos Santos

''PAZ ESPIRITUAL"

Esta mensagem é dedicada a todos

aqueles que,
durante sua vida,

vivem em busca da paz espiritual.

Não devem desanimar
se encontram alguns entraves em

seus caminhos,
pois eles nada mais são

do que alguns degraus em direção
ao almejado.

Devem sempre sentir

que o bem está próximo,
quando se depararem

com pequenos problemas.

Devem procurar olhar o mundo e

as pessoas
corno se fossem o caminho certo e

a ajuda certa

para a concretização de seus atos.

Esta paz, que todos buscam,
não se encontra longe,

lá onde não se pode alcançar.
Ela está junto de cada um, dentro

de cada um.

Ela é a sua própria mente,
seus próprios pensamentos e

sentimentos.

A paz, quando verdadeira, é logo.
.

sentida,
pois ela transforma o ser humano,
tomando-o mais alegre, mais feliz.

Júlio Cesar

livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridontêterra.com.br

� ..._---� .._-_.� ..

_-�---_.-.

-_·_·_···_·�···�·_---�-.1
Farmácia Cl'1stÓVÃO ii

.1Conta com a superlinha contém 1 9
variedade em perfumaria e cosméticos e
o atendimento especial que você merece
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Rotary e Cas-a' daAmizade
promovem Noite ltalíana
Cerca de duzentas pessoas
perüclpararn da XV Noite

r

Italiana, promovida pelo Rotary
Club e Casa da Amizade, que
beneficiará o Hospital de
Gaspar.

UMA BOA MÚSICA e uma deliciosa
comida. Estes foram os ingredientes.
principais que fizeram parte da XV Noite

Italiana, promovida pelo Rotary Club

juntamente com a Casa da Amizade. O

jantar dançante aconteceu no sábado (22),
na Sociedade Recreativa Canarinhos e

contou com a participação de mais de
duzentas pessoas.

"Foi uma noite muito agradável. As
pessoas que compareceram se divertiram
bastante e dançaram até de madrugada",
afIrmou Marcelo Schmitz, Presidente do

Rotary Club de Gaspar; O jantar dançante
foi animado pelo grupo Champagne
Musical Shaw, com um repertório bem

diferenciado, e parte da verba arrecadada
com o evento será destinada para ajudar na
reforma do Hospital de Gaspar.

Foto: Divulgação

Rotarianos e senhoras da Casa da Amizade organizaram o evento

"Ainda estamos fazendo um balanço da
noite e não sabemos de quanto será a

doação. Mas como é costume, o Rotary
Club e a Casa da Amizade sempre
beneficiam alguma entidade com a verba
da Noite Italiana e este ano optamos por
ajudar o hospital", explicou Marcelo.

A noite começou com a degustação de
uma tábua de frios, com queijos, presunto,
patês, entre outros. Segundo informou

Marcelo, o cardápio do jantar não oferecia
apenas a comida típica italiana, ele foi
preparado para agradar a todos os gostos.

Marcelo agradece a todas as pessoas e

empresas que colaboraram e patrocinaram
a festa. "Em especial, gostaria de agradecer
o empenho dos rotarianos e das senhoras
da casa da Amizade, que não mediram

esforços durante a realização do evento e

garantiram o sucesso da noite", ressalta..

Começa hoje (26) e vai até sexta-feira

(28), aFeira da Saúde da BungeAlimentos.
O evento será realizado no Centro de

Divulgação Ambientale de Lazer (CDAL)

I da empresa, no 'bairro Poço Grande, das 10

I
às 15h. Colaboradores e comunidade terão

I
acesso a serviços gratuitos na área da Saúde,
como teste de colesterol, exame de visão,
aferir a pressão arterial) medir a massa

corporal e orientações para hábitos de vida
saudável. A Feita da Saúde deste ano

também terá o objetivo de sensibilizar a

população para a campanha de revitalização
e reabertura doHospital de Gaspar que tem

.
o apoio dá Bunge Alimentos.

"

Durante a Feira, uma barraca do
ConselhoAdministrativo40 hospital estará
vendendo camisetas que poderá ser

. utililizada durante a caminhada em prol da
instituição que acontece na manhã do
sábado (29). Neste dia também será servida

uma feijoadanoCDAL comparte da renda Feira da Saúde
revertida à campanha. "Kits" de produtos A equipe de profissionais. da saúde
da marca Cyclus .também serão vendidos. 'aplicará doses das vacinas antitétano,

Minha Poesia·

o meu coração aflito

Só em te ver me consola

Abre-me que estou partido

Se queres ver uma viola

Viola minha viola

Corda de baleia

Abre que estou partido

Se queres ver uma mulher

Mulher pecadora

Entrega-te a Jesus

Abre-me que estou partido

Se queres ver uma cruz

Uma urna para receber doações em hepatite B e a tríplice (Rubéola, Sarampo e

dinheiro estará disponível no local. Caxumba). Os soldados do Corpo de
. Em seis meses de campanha, a Bunge Bombeiros de Ilhota orientarão a população

geroumais dêR$ 400mil em contribuições
.

sobre primeiros socorros e segurança no lar,
e doações para o Hospital de Gaspar. A. enquanto a Polícia Rodoviária Estadual

empresa está custeando todo o projeto .

abordará o tema segurança no trânsito.

arquitetônico, e os de engenharia A programação contempla ainda Caminhada

hidráulica; sanitária, tratamento de atividades específicas com foco na "Saúde ·A caminhada terá irÍício às 9h do sábado

efluentes, corpC? de bombeiros e elétrico, da Mulher": As barracas montadas ·no (29) com saída da Sociedade Alvorada,
bem como o de acompanhamento das CDAL foram cedidas pela Secretaria de percorrendo akua.ArístilianoRamosePraça
obras, que somam em torno de R$ 150 Turismo, Indústria e Comércio de Gaspar. Getúlio Vargas. De lá, segue pelas ruas São

.

mil. Também estimulou fornécedores a A Feira da Saúde faz parte do Programa Pedro e Sete Setembro até o Hospital de
fazerem doações para a reabertura do BungeVida, atividades internas que tempor Gasparonde será dado um abraço síinbélico
hospital, 6 que resultou na arrecadação de objetivo contribuir para a qualidade de vida no prédio da instituição. A Feira da Saúde

quase R$ 200 mil. Outra iniciativa foi do colaborador e promover li integração fecha sua programação com uma Feijoada
clestinar to'd�· a renda da Orquestra entre a Bunge e a comunidade. O sucesso Beneficente, com parte da renda destinada

Espanhola de Euskadi, R$ 32 mil, para a do evento é resultad-o tia parceira com

.

ao Hospital"; Os convites serão vendidos no
reforma do hospital. prefeituras, associações

�

e entidades de próprio-evento, ao longo da semana,

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

ti 3332-1469

classe,' universidades, hospitais, empresas
privadas e profissionais das áreas da saúde e
da segurança.

me 'Segunda a Sábadõ-no
- �lm�ço e íJ�ttiar

.

ÍJ3uffá·: : .. 2($ 10,00

espeto Corrido � 2?J 18,00
e"no dominB.o,) .

preços promoctonats
Sobremesa Brátis
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FOTOS: FÁBIO VENHORST

Subiram ao altar da Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo e sob as bênçãos de Frei Germano,
Cláudio L. Moretto Júnior

&
Sandra Denise Oechsler

para o sim à vida matrimonial. Os 350

convidados foram recebidos no salão de

festas da comunidade São Cristóvão do

Gaspar Grande, que estava

maravilhosamente bem decorado por
Dallarosa Decorações. O delicioso buffet

foi preparado por Neo e Santina e as

variadas carnes, pelos assadores amigos da

família Moretto. A descontraída Banda Die

Brandt's and Jeferson animou a festa até o

amanhecer. Os registros ficaram a cargo do

fotógrafo Fábio Venhorst e Digital Vídeo
Arte de Blumenau.

-
J'eacídades aos

recém-casadosut

Felizes, o irmão do not F'b'"_
O"

OIVO a 10 e os pais Cláudio (Paca).e Sueli
.-ar
•

e;.

�esWst?���, 0tQeI'
cmhdJo;� o

. � ..
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60 1lnos tkmuifa�
. res(1eifo, amor e reaffzaçiJes

Ao som da Ave Maria e acompanhados pelo Padre João Backmann, entraram
para a celebração na Capela Santo Antônio, em comemoração aos 60 anos de
vida familiar, Artur e Tereza Graciola (leia-se Fazzenda Park Hotel). Muita
emoção-durante a celebração onde familiares e amigos fizeram várias

hornenaqens ao casal. Os mais de 500 convidados foram recepcionados no

Restaurante Questão de Gosto, espaço Bunge Natureza sob o comando de
Artur Spengler e equipe onde foi servido um requintado buftet. A descontração

ficou a cargo da Banda Sérgio e Paulinho de Brusque. Na madrugada foi
servido um delicioso buftet ce tortas assinadas por João Zuchi. Tudo decorado

por Dallarosa Decorações e registrado por Ivo Duarte (Cine Foto Mary). O
evento transcorreu com sucesso sob os olhares atentos das cerimonialistas

Alexandra, Karen e Carmen de Oliveira que com responsabilidade cuidaram

de todo cerimonial e assessoria. Os convidàdos presentearam o casal com

espécie, e este será doado para a APAE de Gaspar e para as obras
. '"

assistenciais do Padre João Backmann.
Parabéns Seu Artur e Dona Tereza, por este exemplo de vida e por esta
maravilhosa família que vocês construíram ao longo destes 60 anos!

1

� I
I

I

r

, I
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Na tarde de domingo, 23, o vitorioso Gabriel lanhou uma verdáde�a festa de
aniversário. Na ��rdade, quem aniversariou na terça-feira, 25, foi sua_,
guer;:�ka mãe ��gali Des��amps, e. ela doce C?IllO sempt�,. presenteou seu

filhô ê&m uma �mada festa. Feliciâaães e conqúistas sei!tpre, voo�s.
merecem!!!
•••

JORNAL METAS

O Sr Padre Major PM Capelão Waldemar Groh, Chefe da Capelania da Polícia
.

Militar de SC, sediada em Florianópolis, esteve na sexta-feira, 21, em visita ao
.

Pelotão de Gaspar. Esta honrosa visita acontece anualmente, e o Capitão Clayton
Marafioti Martins registra este momento com toda equipe .

.

d fim de seroana
., . ." .

d um roerecl o" ..... . vez curtm o
Sul onde a.

Amigos esteve mais uma. . _ de em Jaraguá do ,

O Grupo Grandes
. H 1 EstânciaRiberrao Gr� .' Valeu turma!!!

unido. Desta vez f01 para_o ote
foram os principaIS obJetivos.

.re
_. tegraçao do grupo

descontraçaoem. _

Foto: Divulgação

20 4t>OOJ 5. rx

5up.1itl!is1umbrante Priscilla
�t5��lJpni completou 18

......anos, no dia 24. Amigos,
familiares e seu namorado

Filipe Fachini dão os

parabéns com todo carinho
e admiração.

Foto: Divulgação

: o\;:

O fofo Leonardo Fràncisco Nunes Hostins completou 1 aninho no dia 20.
E para comemorar esta feliz data, Os pais Rosemari e Fernando organizaram
uma diverti� festa no domingo, 23, na Sociedade Canarinhos, onde fanriliares

e amiguinhos curtiram de montão. Parabéns e felicidades � toda família!

Alicia Clemer Medeiros completou um aninho, ontem, 25. A mãe
Alessandra parabeniza a filhinha e também recebe os comprimentos pelo

seu aniversário comemorado hoje, 26. Felicidades as duas!!!

Feliz. Aniversãrio para
Sueli,.;í.<!e Ma;t�«)s que
hoje, 26; ..c.9J.Ill1mora seu

aniversário, Quéni deseja
toda felicidade 'são suas

irni��; Kelli, ."
l'itna, F�,

Irlê� MâÍ§ � r51lüme e seu

pais' Jôão e Maria. "Que
Deus lhe proteja
sempre"!

''Desejamos ao piloto Peninha # 225, que
-esteve de aniversário no dia 25;)oda a

felicidade do mundo. Você é uma pessoa
muito especial para todos nós. -É nosso

campeão ....nas corridas e em nossas
vidas. Muito sucesso a-você. Com carinho
de sua família, amigos e suaesposaFabiana"

Foto: Divulgação

,,_,,'

Hoje, 26, "desejamos felicidades para Anderson Schnaider
pelo seu aniversário. "Este é um diamuito especial, um
grande abraço e parabéns de seus familiares e amigos."
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Em uma cidadezinha na serra

gaúcha vive uma comunidade italiana,
que enfrenta diariamente o problema do

mau cheiro do esgoto. Uma comissão,
encabeçada pela decidida e empenhada
Marina (Fernanda Torres), seu marido

Joaquim (Wagner Moura) e seu pai
Otaviano (Paulo José), é escolhida para

negociar com a prefeitura a construção
de uma estrutura de saneamento básico.

Contudo, a resposta é negativa por
causa da ausência de verba para obras
desse gênero. O órgão dispõe apenas
de uma soma no valor de R$ 10 mil,
cedida pelo governo federal, para a

produção de um filme de ficção.
Como o dinheiro deve ser gasto,

caso contrário voltará para Brasília,
Marina aceita o desafio de produzir
um curta-metragem. Apoiada por

Joaquim, ela recruta sua irmã Silene

(Camila Pitanga), o respectivo
namorado Fabrício (Bruno Garcia) e

até mesmo o pai Otaviano tem seus

minutos no filme.
O enredo não podia ser outro: falar

sobre a construção da fossa. Mas,
como a exigência era o gênero ficção,
fica decidido colocar um monstro no

meio da história, o "Monstro do

I Cinema!............................................................... ._.�� ._ _J

Saneamento Básico - O Filme
Foto: Reprodução internet

o "Monstro da Fossa" fa� parte da ficção do filme

Fosso". O que eles não esperavam é

que ·conforme a produção ia

acontecendo, cada um tomaria cada
vez mais gosto e comprometimento.

Saneamento Básico é o quarto
.longa-metragem do diretor e roteirista

Jorge Furtado. Trata-se de uma

�"�""'�'O bom humor espalha mais felicidade que todas as riquezas do

mundo.Vem dó hábito de olhar para &,S coisas com esperança e de

esperar o melhor e não o pior". (Alfred Montapert)

Música

Samba Meu - Maria
Rita - Preço: R$ 39,50
- Gravadora: Warner.
Mais novo álbum da

cantora, que traz 14

faixas inéditas. Entre
os sucessos, "O homem falou" e "O

que é o amor".

E terna Magia
Internacional
Vários - Preço: R$
23,5<J - Gravadora:
Som Livre.. Trilha
sonora internacional
da novela EternaMagia. Ao todo, são
12 faixas, 'incluindo o sucesso

"Because of you", de Tony Bennett.
"

Loose - Nelly Furtado
\

- Preço: R$ 24,90 -

Gravadora: Universal
Music. Loose é o

terceiro álbum da
cantora. São 12 faixas
em que a artista aposta no r&b e hip hop,
incluindo "Promiscuous" e "Maneater".

Literatura

comédia política que propõe, entre
outros temas, reflexão sobre dinheiro,
desde o preço de itens em um

supermercado até distribuição de

verba pública, além de incentivo à

produção cultural e processo
cinematográfico.

Nesta comédia

independente dirigida por
William Heins, a, socialite
norte-americana Paris Hilton é
Victoria English. Uma

presidente da elitista
irmandade feminina chamada
Gamma Gamma, da

Universidade de South Beach.

Inteligente e gananciosa,
Victoria está determinada a

tirar vantagem de sua posição.
Mas com a chegada de uma

nova turma, ela passará a lidar
com calouras que desejám, a

todo custo, entrar para o seleto

grupo formado por garotas
bonitas, ricas e elegantes.

Cama de cimento -

Thomas Chiaverini -

Preço:' R$ 34,90 -

Editora: Ediouro. Para

comprovar verdades
sobre o povo que dorme

ao relento nas grandes
cidades, o autor deste livro viveu isso
na própria pele.
Mãe da rua - Ettore
Bottini - Preço: R$
42,90 - Editora: Cosac

Naify. O autor faz 'uma

homenagem aos amigos
de infância nas brincadeiras de rua.

As histórias podem ser de qualquer
menino que cresceu nos anos 1950.

Eu sou o mensageiro -

Markus Zusak. - Preço:
R$ 31,90 - Editora:
Intrínseca. História de
um taxista que recebe

pelo correio endereços
com uma carta, e que precisa ir até
estes lugares cumprir algumamissão.

DVD

Universidade do Prazer

.JORNAL METAS
26 a 28 de Setembro de 2007

Áries: Tudo de bom para o seu

coração. Possibilidade de

realização de seus desejos mais
prófundos. Use e abuse do riso

e da alegria.

� Touro: Idéias iluminadas e

•

.,,�, grande inspiração para fazer o
•
"

que sua alma determinou como
meta de sua vida.

Gêmeos: Esta é a hora de se

deixar levar um pouco mais

pelas intuições e-sensações
mais fortes que s�rgirem com

relação ao seu trabalho.

.::�1.�� Câncer: Com seriedade tudo
'i -1' se resolve da melhor forma

possível no seu trabalho. É
preciso ter paciência com o

desenrolar dos fatos.

Leão: Sonhos de um

melhor e mais feliz estão cada
..... vez mais fortes para você e seu

companheiro de estrada. Não

perca tempo e vá atrás de concretizá-los.

Virgem: Valorize mais o

trabalho em grupo. Não queira
impor suas idéias pois o

resultado poderá ser ruim.

Libra; Bom momento.

expandir seus negócios, no
entanto, faça isso sem pressa e

,

com grande senso de

responsabilidade. Não aja por impulso.

I�

!...1 Escorpião:, Coloque to�os os

"-�� seus sonhos em dia. Veú:liiquef�� se pode fazer mais por suá'meta
de trabalho. Use de dinamismo

e dedicação neste momento.

L 'Sagi,táiio: As palavras,ditas na� hora certa e com a seriedade

vida, serão vistas como

I grande qualidade sua neste momento

profissional.

.-:_ Capricórnio: Muitas

éN" lembranças do passado podem
surgir, até como fonte de

inspiração para amadurecer seu

relacionamento amoroso.

'" Aquário: Não vai ser

fáC,i1.f\. atuar em grupo. Se possível,
adie para outro momento as

reuniões de acertos

profissionais.

� Peixes: Tantas emoções na sua

\� vida, às vezes o colocam em

dúvida quanto ao que se

realmente deseja no amor.

Saiba se está no caminho certo.
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Segredos para se fazer
Foto: Divul a ão

um bom
Direto ao Assunto

Pequenos detalhes no preparo
dos suflês fazem a diferença no

sabor e na aparência do prato.

UM DOS SEGREDOS pára que o suflê

cresça corretamente é o tamanho do

recipiente em que é preparado. Ele deve
ser sempre proporcional à quantidade de
massa. Se o recipiente for muito raso e

. largo, o suflê não crescerá corretamente.
O ideal é. utilizar os ramequins
apropriados, depois untar bem e

enfarinhar com farinha de rosca .

• Outra dica é o ponto das claras em

neve. Se forem batidas em excesso,

perderão a capacidade de expandir e,

consequentemente, o suflê não crescerá

adequadamente. O ideal é que as claras
em neve mantenham o brilho quando
batidas. Se ficarem opacas é porque
passaram do ponto.

A temperatura do forno também é um

ponto crítico. Quente demais o suflê

queimará na superfície e permanecerá cru
por dentro: Se for muito frio não dará a

temperatura necessária para a expansão
do ar que é o que garante leveza à receita.
Mais uma dica está no creme de base.
Ele não deverá estarmuito quente quando
as claras forem adicionadas.

.("

obISl&FLÊ DE AMORA

Ingredientes:

1 xícara (chá) de creme de leite fresco
300 g de amoras congeladas
4 colheres (sopa) de açúcar de
confeiteiro
1 xícara (chá) de açúcar refinado
3 claras

Modo de Preparo:
Coloque o creme de leite no

congelador por 1 hora. Bata as amoras

no liquidificador, transfira para uma

panela e misture o açúcar de confeiteiro.
Leve ao fogo e cozinhe por 8 minutos,
ou até não termais líquido. Retire do fogo
e reserve. Em outra panela, misture o

açúcar refinado com 3 colheres (sopa) de
água. Leve ao fogo baixo, sem mexer, por
5 minutos, ou até obter uma calda em

ponto de fio grosso. Enquanto isso, bata
as claras na batedeira até obter picos
firmes. Sem parar de bater, adicione a

calda bem quente, aos poucos. Bata até
obter um merengue brilhante e firme.

-

Rápido e prático de fazer, o suflê permite ao cozinheiro usar a criatividade

Reserve. Em outra tigela da batedeira,
bata o creme de leite por 1 minuto, ou
até ficar encorpado, mas com picos
moles. Misture a amora e o merengue e

mexa delicadamente até ficar
. homogêneo. Corte 4 tiras de papel
manteiga de 2 cm de largura. Prenda-as
em volta da borda superior de 4 potinhos
próprios para suflê, com capacidade para
200 ml e com 8 cm de diâmetro cada um.
Deixe 1 cm das tiras de papel-manteiga
para fora dos potinhos. Prenda o papel
com a ajuda de um barbante de cozinha
ou fita adesiva. Distribua o creme até a

borda dos potes, considerando o papel.
Alise com uma espátula mergulhada
previamente em água quente. Leve o

suflê ao congelador por 2 horas, ou até

ficar firme. No momento de servir, retire
o papel e, se preferir, decore com amoras

frescas.

SUFLÊ DE LEGUMES

Ingredientes:

2 xícaras de leite
6 ovos

100g de farinha de trigo
100g de manteiga
25g de maisena
100 g de queijo tipo lanche
2 cenouras cozidas
100 g de vagem cozida
\4 xícara de ervilhas
sal e pimenta-do-reino

Modo de Preparo:
Corte a cenoura e as vagens em

pedaços pequenos. Reserve. Rale o

queijo na face grossa do ralador ou

pique finamente. Separe as gemas das
claras e reserve. Aqueça o leite em

uma panela.
Em outra, ponha a manteiga e leve

ao fogo. Assim que a manteiga estiver
borbulhando, retire a panela do fogo e

despeje de uma só vez a fécula e a

farinha de trigo. Misture rapidamente
e despeje o leite quente sobre os

ingredientes, misturando muito bem
com um batedor para que não

empelote.
Leve ao fogo novamente e continue

a mexer até que o creme engrosse.
Retire do fogo e aguarde 2 minutos.
Acrescente as gemas, misturando

rapidamente. Junte o queijo e os

legumes e misture, tempere com sal e

pimenta-do-reino, misture novamente

e deixe esfriar um pouco. Bata as

claras em neve e adicione
delicadamente à mistura. Aqueça o

. forno em temperatura média.
Unte com manteiga 2 formas para

suflê (ramequins com 16 cm de

diâmetro). Divida a massa nas fôrmas.
Leve ao forno e asse por cerca de 25

minutos, controle a cor do suflê após
15 minutos. Se estiver muito dourado,
cubra delicadamente com papel
alumínio para que termine de assar.

Sirva imediatamente.
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Direto ao Assunto
'

Estudo de universidade
italiana aponta mais
malefícios causados
pelo hábito de fumar no
organismo feminino.

MULHERES FUMANTES
TÊM mais chances de
desenvolver um tipo específico
de acne do que as não

fumantes, afirmam cientistas

italianos. Um estudo realizado

pela Universidade de San
Gallicano descobriu que
mulheres que fumam têm mais

probabilidade de apresentar a

acne não-inflamatória (NIA, na
sigla em inglês), caracterizada
pelo entupimento dos poros,
grandes espinhas com massas

esbranquiçadas e pequenos
cistos.

A pesquisa analisou mil
mulheres e percebeu que, entre
as fumantes, 42,2%
desenvolveram acne, enquanto

apenas 10% entre as não

fumantes apresentaram o

mesmo problema.
Os estudiosos, que tiveram

sua pesquisa publicada no

British Joumal ofDermatology
acreditam que as descob�rtas
levam a considerar a acne não
inflamatória como "uma nova

entidade entre as inflamações
cutâneas causadas pelo
cigarro".

Eles a apelidaram de "acne
dos fumantes". Este tipo de

espinha seria diferente da

versão inflamatória,
caracterizada por lesões
avermelhadas e inchadas.

O estudo foi feito apenas
com mulheres, já que o

problema parece ser mais

freqüente entre as mulheres do

que entre os homens. A

pesquisa também observou que
as fumantes que tiveram acne

na adolescência têm quatro vezes
mais chances de sofrer do

problema do que as não-fumantes
que também desenvolveram
espinhas enquanto adolescentes.

A ligação entre acnes e o

crgarro é, no entanto,
controversa, já que outros

fatores também podem
contribuir para o aparecimento
das espinhas, como alterações
hormonais, estresse, além de
fatores ligados ao meio
ambiente.

Os cientistas observaram

que entre as não-fumantes que
sofriam de acne, metade teria a

pela exposta à fumaça intensa
ou a vapor em locais como a

cozinha.

Em um contexto em que "Os florais são preparos
estresse, violência e líquidos naturais feitos a partir de
competitividade fazem parte da flores de arbustos e árvores
rotina das pessoas, as terapias silvestres. Não contém química
alternativas se tornam uma e podem ser usados por todo tipo
válvula de escape e são cada vez. de pessoa, inclusive bebês.
mais requisitadas. É o caso dos Animais e plantas também são
Florais de Bach, terapia criada a beneficiados pelo uso das

partir da essência de 38 flores que essências", afirma a terapeuta
busca equilibrar as emoções e floral Valquíria Geraldini.
trazer o bem-estar físico. As essências são

recomendadas para sintomas
emocionais, como ansiedade e

dor de cabeça. Essas

indisposições podem refletir na
saúde física, causando as

chamadas doenças
psicossomáticas. "Os florais são

coadjuvantes em um tratamento
médico. Se uma pessoa sofre de

. gastrite, ela precisa 'procurar um
especialista. Nós vamos tratar os

fatores emocionais que a levaram
a aumentar a acidez no estômago,
geralmente a ansiedade e o

nervosismo", explica Valquíria.
Para o problema específico de

cada pessoa, é indicado um tipo
ou uma combinação de florais.
Ao todo, podem ser combinadas,
no máximo, seis essências. O

processo de descoberta dos

problemas do paciente é feito

durante as sessões da terapia, que
duram em média uma hora.

Mais do que auto-ajuda, a

terapia dos florais é auto

conhecimento. O paciente tem

que saber ou descobrir o que o

faz sofrer.
A terapia tem um poder de

transformação. A pessoa busca
tornar positivo tudo o que tem de

negativo.

Clínica
de Olhos
GaSDar f' '�:}'&\ '

DiretorTécril�:����rto M. �astro.
Rua Vereador Augusto Beduschi, 99B - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CEt.ESC
o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o
Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis
Vende-se casa nova de alvena
ria, 83m2• Localiza-se no

Gasparinho, Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar. Tele
tone-para contato 9101 0106.

, Trátar-com yalmor.
'

�Vende-se terreno no bairro Bela
Vista, 700m2, murado, eorn 2 ca
sas mistas lndependentes, 60ni2,

,

garagem para 2 carros cada
casa: Valor 'R$ 85 mil. Telefone
para,contato 9103 4008, tratar

'::comTomás, após as 14:00h.'
'

,:Aluga-se. ap,àftamento co� 1
,'-quarto, cozlnh'a; ;_sala".b�heiro e

�,sataQa; NávD!·I!étimo acabamen--.",-
-

• ,<- -";: ",

. to, ,com pambolica, Valor R$ 430,
,:locàliiÇl�-se 'n9 centro de Gaspar.
;:Trat&tcom N'Iargaréte - 8832 1491.

,Vl!n�dê7se te'rreno:'no Loteamento
Vila. �sabe.l, Bateias/Barracão,
,'34.4m2, 12x28, próximi'do asfal
: to, prp'nto.:par.a construir; Valor R$
.'J 8 mil: Tràfàr cQrll.Gilmar ou Ma-
na 3332 2?17 ou 911�"f917.

Ven.de-se, casa
:

no bairro
Cbloninha, Rua Hen'rich Gorisch,
iíº,221. Valor R$ 35 mil. Aceita-se
carro de menor valor. Telefones
para contato 9145 8905 ou 9121

, 298:1 ,Jratar com Valck 'Ou Joceli.

'Alug��s,e--,<kitinete nova, com
quinto, !iafa,'óanheiro,.cozinha,
sacada, parabólica e intertone.,
localiza-se no centro de Gaspar. ,
Valor' R$430. Tratar com
Margarete - 3332 1491

Vende-se ou troca-se terreno no
Poço Grande, M. Esquerda, me
dindo 600m2• Telefone para con

tato 3332 9389 ou 9609 5902.

Vende-se exelente terreno no M.

Esquerda, próximo à Escola Nor
maMônica SabeI. Valor R$ 36 mil.
Telefone para contato 91241104

Vende-se ou troca-se casa de
material no bairro IIhotinha, por
casa no bairro Coloninha. Tele
fone para contato 9944 2456 ou

88387910, tratar com Adilson ou

Marlene.

Aluga-se kitinete no início da Rua
Brusque, próximo ao centro de
Gaspar, para uma pessoa, não
mobiliada. Valor H$ 180. Tratar
com Gilmar ou Luci�ara - 9969
3004, 9969 2992 ou 3318 0494.

Vendem-se 2 terrenos no

Loteamento Pôr do Sol, 607m2
e 707m2, com calçamento, 1.400
m do centro. Valor R$ 42mil
cada. Aceita-se carro do ano 00
na troca.Tratar com Gilmar ou
Maria - 333223U'ou 91131917.

, Vende-se ou troca-se casa, em

Penh�, com 147m2 alvenaria,
-

com ,1 suíte, 2 quartos.e demais
, depenOêngas.Tratar com Zulma

Vende-se casa no bairro Lago�,
M. Esquerda. Valor R$ 18 mil.
Aceita-se proposta. Telefone para
contato 9922 3183 ou 8408 3620.

Aluga-se sala comercial situada
no centro de Gaspar, em frehfe
ao posto de saúde. Telefone para
contato 9179 033.

Procura-se casa para alugar ur
gente, pago até R$ 450. Tratar
com Valéria - 3332 1738.

Vende-se casa no M. Esquerda
com 80m2, terreno medindo
1050m2, mais galpão, de 300m2,
trifasico, todamurada, rua calça
da com escritura. Tratar com
Maicon - 8409 9305.

Aluga-se imóvel, com quarto,
cozinha, banheiro e lavação, no
bairro Coloninha, próximo ao ter
minal. Valor R$ 300 incluida
água. Tratar com Odirlei após as

18:00 ti. - 3397 0276.

Vende-se ou troca-se casa em

Piçarras por casa em Gaspar, lo
caliza-se na rua' llhota, 94, Via
norte de Piçarras, 2 quartos,
sala, cozinha, banheiro. Tratar
com Sebastião - 9165 8773.

Aluga-se kitnete para casal sem
filhos, próximo ao Colégio Frei
Godofredo. Valor R$ 300, livre de
água. Tratar com Nelson ou Ma-
ria Rosa - 3332 5492.

'

I Veículos
Vende-se Gol, ano 99, cor branca,
2 portas, básico. Valor R$ 2mil de
entrada + financiamento, aceita-se
proposta. Tratar com Fabrício, tele
fone para contato 9924 1228.

Vende-se Strada, 1.3 fire, cor bran
ca, ano 05, com gnv, com lona
marítima, 'trava multi look. Tratar

, pelo telefone'9992 2529.

Vende-seParati, 1.8, cor preta,ano
94, com 91'1v, ar 'e direção hidráuli

. .ca, Tratarpelo telefone 9992 2529.

Vende.sil Strada Fire;:ano 05, com
·35 mU'krh rodados. ValerR$24mil.

,

Acelta-se proposta. Télefones,para .

contato 9911 3229, tratar com
André ou 9911 4476, tratar com

..

Micheli.

Vende-se Celta 1.0 VHC, 2 por
tas, ano/mod 03/04, cor vermelha,
55.000km rodados, 2º dono. Valor
R$ 21.500. Tratar com Maicon -

88293777.

Vende-se Biz 100, ano 03, cor ver
melha, 22 mil km rodados, ótimo
estado. Valor R$ 3.500. Telefone
para contato 3332 2685 ou 9952
2990.

Vende-se Astra Sedan.GLS 2.0,
ano 99, cor branca, gnv, ar, dire
ção hidráulica, dir. e banco com

regulagem de altura, farol másca
ra negra e neblina, computador de
bordo. Tratar com Luiz - 9111
4017.

Vende-se ou troca-se Twister,
ano 06, cor vermelha, pneus e re

lação com retentor novos, baga- ,

geiro e capas de chuva. Valor R$
4.500 + assumir financiamento.
Aceita-se carro na troca, acima do
ano 98. Tratar com Graziani ou
Edna - 9955 5668 ou 9609 4259.

Vende-se CG para trilha, ano 82
em ótimo estado. Valor a combi
nar. Tratar com Vitor - 8825 8482/
vitor-tt@hotmail.com.

Vende-se Fiat Stilo, ano 03, 1.8,
16v, completo + cornp de bordo,
direção elétrica "city", CG, manu
al, nota fiscal, 34,OOOrnil km roda
dos. Telefone para contato 9952
1654 .

_ site: W\IWV.jomalmetas cornbr I e-mail: jomal@Jomalmetas.com.br _

Vende-se Titan, ano 04, cor azul,
16 mil km, inteira. Tratar com Ana
Paula - 3337 6125.

Vende-se moto para trilha DT com
motor novo, na garantia, susp. de
XTZfreio a disco de XTZ, ótimo es
tado de conservação. Tratar com
Augusto ou Lourdes - 3332 2812

'

ou 8828 7428.

Vende-seCorsa, ano 01 , cor bran-
, ca, 4 portas, com alarme, trava, ar
quente, limpador e desembaçador
traseiros, 4 pneus novos. Valor R$
18 mil, aceita-se proposta. Tratar
com Marcia - 9951 3859.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074
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Vende-se Play Station 2, semi
Vende-se máquina de costura novo destravado com 5 jogos.
overlock Rimoldi. Valor R$ 950 e Telefone para contato 9146 7823

máquina reta zig-zag Sinflçr. Va- após as 18:00h, tratar com

lar R$ 750, bem cori$�rVádlad:' - Josemar.
I

Aceita-se proposta. Tráfastoffol" •----------

Andréa - 3332 8455. ibs1úl Vende-se ou troca-se moto de

criança à bateria tipo Harley
Davidson. Valor R$ 200 ou troco

por TV. Tratar com Marcos ou

Tatiane - 3332 6232.

Vende-se Biz, ano 03, cor preta,
com partida elétrica. Valor R$
4.100. Tratar com Marcia - 9951
3859.

Vende-se CG125, ano 04, cor
azul. Valor R$ 4.200. Tratar com
Marcia - 9951 3859.

Vende-se ou troca-se moto
Suzuki RM 250, ano 89, inteira pis
tão forjado, cilindro original, toda
revisada, pneus novos. Valor R$
8.500. Tratar comAnderson - 3332
5119 ou 8409 1243.

I Diversos I
Vende-se polimerizadeira para
estamparia Mogk, ano 06, 600
peças por hora.Tratar com

Eduardo - 9982 0295.

Revisão completa do seu pc,
limpeza física, formatação, até
remoção de vírus. Tratar com
Ronic, telefone para contato
99559957 ou 8807 7422.

Vende-se ou troca-se esteira
elétrica nova por TV 21" + OVO

ou TV 29". Telefone para contato
3332 9389 ou 9609 5902.

Vende-se máquina cobertura
Kansai cilíndrica cor branca. Va
lor R$ 2.200. Enfestadeira

Zusper para malha roupada e

mesa com 12 m. Valor R$ 6.500.
Máquina pra colar entertela gola
pelo. Valor R$ 3.500. Tratar com
Vilson 3332 1087 ou 9158 4302.

Vende-se piscina de fibra, 3m de
circunferência 4.500 I, com mo

tor, bomba, filtro e encanamen

to. Valor R$ 2.200, aceita-se tro
ca por material de construção ou

moto. Telefone para contato 9992
3227.

'

Vende-se mesa para estampa
ria com· 3,5m, 16 berços
(L31 xC65), pouco tempo de uso.
ValorH$ 4 mil. Tratar com Fausto
- 9977 7268.

Vende-s.e monitor 17" com ape
nas 2 anos de uso. Valor R$ 150.
Tratar com Juliana - 3332 7943.

Vende-se bagageiro parã:moto
Tornado, seminovo. Valor R$ 50.
Tratar com Rudnei - 9943 9753.

Compra-se casa para retirar do

local, ou telhas e madeiras usa

das. Tratar pelo fone 3332 4495,
com Josiane.

Vende-se máquina de costura
cobertura Siruba com apenas 1
ano de' uso. Valor R$ 1.500.Tra
tar com Bruna - 9606 0054 ou

3332 9641 ou bruna

zucateli.2007@gmail.com.

Prestamos seviços de manu

tenção em sua casa. Serviços
elétricos, encanamentos e eletrô
nicos em geral. Tratar com

Roberto - 9937 3713.

Vende-se placa de vídeo 256mb,
radeon 9550, placa 100%, com cai

xa, cd, manual e cabos. Valor R$
150. Tratar com Juno - 3332 3691.

Vende-se celular LG MG320C,
câmera 1,3 mp, mp3, 128mb de
memória interna, bluetooth, apa
relho sem inovo em ótimo estado,
6 meses de garantia. Valor R$
200. Tratar com Eduardo - 3332
0167 ou 99361867.

Vende-se loja completa, em fun
cionamento na cidade de Luis

Alves, com ótima localização e

clientela formada. Tratar com
Juliano - 3391 5709.

Vende-se bicicleta de exercícios
da Atletic. Valor R$ 150. Tratar
com Cleusa - 99491411.

Vende-se Nintendo 64, 1 contro

le, 2 fitas, cabo RF(func. todas
TVs) , fonte, expansor de memó
ria. Valor R$ 130.,Tratar com
Fábio - 3332 7600 ou 9931 1355.

Vende-se monitor de 15"

Sarnsunq. Valor R$100. Tratar
com Adriano - 8826 5143.

Vende-se computador Sempron
2.6, 512 Mb RAM, HD 40 GB,
monitor LG 17', cor preto, grava
dor de CO/OVO, gabinete X
Blade c/ Neon. Valor R$ 1.000.
Tratar com Alexandra - 3332
7388.

Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Banda Larga. Com ele você pode
baixar arquivos, fotos,músicas e assistir·

a vídeos com muito mais qualidade. Aproveite
e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo com mais facilidade e rapidez.

Qual é
a sua?

terra
Promoção válida até lSl10/2007limitada a 1.000 modens, para novos assinantes do Terra Banda

larga com meto-ftstcc ADSl Turbo:Modem concedido em regime de comodato. Consulte o

contrato no endereço http://centraldoassinante.tena.com.br/contrato/comodato.htm.
Consulte viabilidade técnica e cidades disponíveis no 0800 777 77 71. Para funcionamento

do Terra Banda Larga é necess áric modem. As mensalidades do Terra Banda larga e do ,

.Iurbo serão cobradas separadamente. As promoções do Terra nào são cumulativas.

'---------------------_.

Vende-se monitor de 17" com

apenas 2 anos de uso. Valor R$
150. Tratar com Romulo ou

Juliana - 3332 7943, após as

14:00h.

Vende-se Pentium 4 Seprom
2.4, com HD-20GB, 512MB, me
mória RAM, CORam, monitor 15"
+ mouse e teclado, Windows XP,
máquina revisada. Valor R$ 850.
Tratar com Nelson - 3332 6355.

Vende-se ou troca-se 3 mesas

de estamparia com 44 chapas
25x65. Valor R$ 8mil. 1 flocador
e 1 sugador para flocagem. Va
lor R$ 3mil, aceita-se troca. Tra

tar com Anderson ou Edilene -

33325119 ou 84091243.

I Em re os I
Anima-se festa com iluminação
e Dj's.Tratar com Jonas em ho

rário comercial, telefone para
para contato 3332 0606.

Oliveira Eletricista, pequenos
consertos em geral. .. fechadu
ras, vidros etc.Tratar com Nilton,
telefone para contato 9108 9715
ou 3332 6198.

Precisa-se de costureira com

prática. Salário a combinar.Tratar
com Rosangela - 3332 5380.

GLATZ Artefatos de Ferro con

trata: serralheiro com experiên
cia. Interessados tratar com

Valdemiro, telefones para conta
to 3332 2739 ou 9952 1978.

Aulas de Informática sem sair
de casa. Aprenda a trabalhar

com Processadores de texto,
planilhas, internet, slides. Aulas
VIP a partir das 19:00h. Tratar
com Reyton - 9979 5776.

Contrata-se passoas do sexo

masc ou fem. de 16 a 25 anos,

para trabalhar como monitor(a)/
recreacionista em festas infantis.

Disponibilidade para trabalhar
fins de semana. Tratar comAilton
ou Denise - 3332 6847.

Precisa-se de empregada do
méstica com experiência e que
tenha referências. Comparecer
na Confecções Oneda. Tratar
com Jean - 3332 5004.

Procura-se serviço de Orvelock

para fazer em casa, tenho ex

periência. Tratar com Solange -

33971170.

Live Informática - Atendimento

a domicílio, após horário comer

ciai e finais de semana. Tratar

com Diego - 8833 5677 ou

diego.emerice@ig.com.br.

Precisa-se de estampador com
experiência interesados marcar

entrevista. Tratar pelo telefone-

99483949.

Precisa-se de estampador com
experiência geral em estamparia.
Tratar com Junior - 9982 0295.

Ofereço-me para fazer servi

ços manuais, embalagens, em
casa, ótima produção!!! Tratar
com Francielle - 3332 2903 ou

99472082. -

Trabalhe em casa, nos horários

livres. Ganhe R$ 700 + ajuda de

custos de R$ 450. Contato

rendaalternativa@gmail.com,
com Geruza.

Ind. Têxtil Contrata: Tecelão
com experiência em Tear Ribei
ro ( FelpudoslToalhas). Tratar
com Márcio - 3332 2111.

Confecção admite para o setor

de embalagem, pessoas com ex

periência, sexo masc x fem, lo

caliza-se na Rua Itajaí 1275. Te
lefone para contato 3332 3399,
tratar com Paulo ou Toni - 3332

3399.

Confecções Oneda Contrata: te
celão e aux., talhador e aux. Inte

ressados comparecer na empre
sa. Tratar com Jean - 3332 5004.

Ofereço-me para trabalhar como
diarista. Tratar com Roseli - 3332

2576.

Confecções Rolú Admite: aux.
de produção ambos os sexos, in
teressados tratar pelo telefone
3332 8039 ou na empresa.

Procura-se vendedor externo,
interessados entrar em contato

no telefone 3332 1542.

Admite-se produtor gráfico com experiência em

Corei e Photoshop. Interessados ligar 3338-1925,
\

com Michele
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Fone 3332 0507
Ligue e confira!

Rua Mário Va�,zuita - Centro - Gaspar

.:III�El
E(I6�

PARA OS 3 TURNOS.

Tratar com Carlos, telefone para

contato 3332 5638

POSTO DE COMBUSTIVEIS E CONVENIÊNCIA
TRADICIONAL DA CIDADE DE GA$PAR SC

SELECIONA PARA EXPANÇAO:

Frentista

Requisitos:
- Boa comunicação verbal que goste de contato
como público

'

- Primeiro grau completo
- Organizado

.
- Disciplinado
- Experiência no ramo será considerado um

diferencial

Complementam ainda, o perfil dos candidatos,

- Muita disposição para aceitar desafios e trabalhar
em equipe para atingir metas estabelecidas,
facilidade para vendas de produtos complementares,
disposição para serviços acessórios como calibragem
de pneus e lavação de carros.

A empresa Oferece:

- Salário compatível com a função mais prêmios
por atingimento de metas
- Ótimo ambiente de trabalho e possibilidades
reais de crescimento profissional

COMPARECER OU ENVIAR CURRICULUNS
VITAE PARA:

Rua Itajaí,
89110-000 Gaspar SC
e-mail: contato@visaosolucoes.com.br

OU CADASTRAR CURRICULUNS NO SITE
www:vjsaosolucoes.com.br

r

CÂ-MARA DE VEREADORES DE GASPAR

CONVITE

A Câmara de Vereadores de Gaspar, por seu
Presidente, Vereador Celso de Oliveira, tem a

grata satisfação de convidar a comunidade

gasparense para participar da AUDIÊNCIA
PÚBLICA pertinente demonstração e avaliação do

cumprimento das Metas Fiscais do 20

Quadrimestre de 2007, pelo Município de Gaspar.
DATA: 27/9/2007.
HORÁRIO: 15h.
LOCAL: Plenário da Câmara de Vereadores de

Gaspar. Avenida das Comunidades, na. 133,
Prédio do GASCIC Centro.

Por sua presença, agradecemos
antecipadamente.

Gaspar(SC), 12 de setembro de 20'0'7.
)
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Esporte
Sem deixar a peteca cair

I
�

NINGUÉM SEGURA o São Paulo no

Campeonato Brasileiro de Futebol
2007. A vítima da rodada do fim de
semana passado foi o Figueirense, que
perdeu no Morumbi por 2 a O. O
Cruzeiro até venceu o Vasco, mas o

Tricolor Paulista não deixa diminuir a

vantagem de nove pontos que tem dó
time mineiro.

Faltam 11 rodadas para o final da

competição e mesmo disputando em

paralelo a Copa Sul-Americana o São
Paulo mantém a regularidade.

A briga pelo título realmente está
entre eSSeS dois times, os demais lutam

por vagas nas competições sul

americanas ou para não cair para a Série
B do próximo ano.

E nessa disputa por um lugar entre
os melhores da América é que tiveram

algumas mudanças.
O Vasco que chegou a ocupar a vice

'liderança da competição e também o

Botafogo que andou beliscando até a

primeira colocação, tropeçaram nas

últimas rodadas e saíram da zona de

classificação para a Taça Libertadores

da América. O Santos também não está

mais entre os quatro que participarão da

competição continental em 2008.

Quem entrou na briga foi o

Fluminense, mas ainda é o quinto
, colocado, porém já tem o direito de

disputar a Libertadores ..

Quem subiu mesmo foi o Grêmio,
que assumiu a terceira colocação e o

Titulo
Começa nessa quinta-feira (27) a 158

edição dos Jogos Escolares de Gaspar.
Com a participação de 14 escolas das

redes municipal, estadual e particular
durante dois fins de semana estarão

competindo cerca de doismil atletas em
sete modalidades esportivas.

Os alunos entre 11 e 17 anos,

competirão divididos em três categorias,
mirim, infantil e infanto.

Os locais dos jogos nos dias 27 a 30/

09 serão Ginásios João dos Santos,
Gilberto Francisco Sabel, Colégio Frei

Godofredo eBungeAlimentos. Já no dia
30/09, o campeonato de Best Trick tem

como endereço a Pista Municipal João
dos Santos. A competição se encerra no

dia sete de outubro.

Foto: Bruno MianiNIPCOMM

Sem tropeçarno Brasileirão, São Paulo segue desbancando adversarios rumo ao título

Palmeiras que voltou a sonhar com a

Libertadores, competição que já
conquistou em 1999.

As
.

vagas para a. Copa, Sul
Americana serão definidas somente no

final da competição, por causa do

grande sobe e desce que está o

Brasileirão.

Já na �ona de rebaixamento a briga
é ainda mais voraz para se manter entre

os melhores do país. Alguns grandes
estão se revezando nessa zona de risco

e fazendo companhia para Juventude e

América de Natal, que dificilmente

escaparão da degola.
Quem no momento está sofrendo

com a incômoda colocação é o

Corinthians que perdeu para o rival
Palmeiras e terminou a rodada entre os

possíveis rebaixados. Mas o time com

uma vitória e um tropeço de um dos
correntes diretos, como Flamengo,

deixa a situação ruim. Ainda mais que
o confronto do Flamengo é contra o

Atlético Mineiro que também está

próximo à zona de rebaixamento.

l' Cruzeiro 51 27 16 3 8 63 44 19
.

.

4° Palmeiras 43 27 12 7 8 34 34 O

6" Santos 42 27 13 3 11 40 34 6

8° Vasco 40 26 11 7. 8 42 31 11

Mij!(ijjJf,@I.iIi!i r.••'IIlelR·BI
Sport 36 27 10 6 11 40 43-3

11' Goiás 34 27 10 4 13 34 40-6

Flamengo 34 26 8 10 8 41 41 O

Náutico 33 27 9 6 12 43 48-5

18° Paraná 31 27 8 7 12 31 43 -12

i 20" América-RN
,

12 27 3 3 21 20 59 -39,.'

Aceitamos cartões

REDE
SHOP

. . ,

'Oficina Rua Isidoro Corr;a, 86
_ ,õ_�'lVioto Peças

_. Centro- Gaspar � sc ,._�t;r"
" .

:��:_.��.��.2�9� gkfracin9@b�.k����m�:-�.;��.543�.

JORNAL M
a 28 de Setembro d

mi Tudo ou nada - Hoje (26) pela Copa
Sul-Americana tem novos confrontos
entre brasileiros e argentinos.OSãoPaulo

precisa reverter no Morumbi o 2 a 1

sofridos, napartidade idaemBuenosAires.
OVasco encara o Lanús, em São Januário,
precisando vencer por três gols de

diferença, sem sofrer nenhum. O Goiás

joga contra o Arsenal, naArgentina e tem

a difícil tarefa de reverter a derrota por 3 a

2, em casa. Já o Botafogo é o único

brasileiro com vantagem hoje na partida
de volta, só que encara o River Plate, em
Buenos Aires.

li Tempo ruim I - A final do

Campeonato Municipal de Ilhota foi

adiada por causa das chuvas no fim de
semana passado. Com isso, a decisão
entreBraço do Baú e Juventude acontece

no próximo domingo (30), às 15h, no

campo do Braço do Baú.

III Tempo ruim II - As chuvas também
adiaram a rodada do Campeonato
Municipal de Gaspar, que retomam no

próximo domingo (30) e da Taça Lance,
que teve os jogos de ida das oitavas-de
final adiados para esse sábado (29).

1/1 llisteza - O domingo foi de dor para
os eternos torcedores doBlumenauEsporte
Clube, oBEC, queviramoEstádioAderbal

Ramos daSilvaserdemolido.Agoraoúnico
patrimôniodoextinto timeé sua torcida, que
continuará sonhando com um retomo do
tricolor Blumenauense aos gramados.

1/1 Ilhota - O Catarinense de Ilhota

.

venceu n�é&>�t��ifl do Campeonato
Catarinense.darDívisão de Acesso, o

Joaçaba, no Estádio João Eduardo, em
Ilhota. O time ilhotense repete o feito do

primeiro turno e estréia com vitória.

.Oquedisse
Nelsinho Batista, que deixou o

comando da Ponte Preta para assumir o
Corinthians que briga para não ser

rebaixado.
"É um grande desafio assumir o

time. Estamosconfiantes em tirar o time
dessa situação".

e-mail: melosilva@terra.com.br

ARTIGOS ESPORTIVOS E pRESENTES

ApOiando o eSPOr:tei

Campeonato de Futsal
Etapa Ilhota

Organização L.D.G

ApoIo;_Prefeitura Municipal de Ilhota

Horário de atendimento

Segunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h
13h às 18:15h

Sábado.: �� ��}2� �, ,. __ ...

47 3343 7239 Centro :I!�o'ª . __ ,

i
,I
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Gas�ar, quarta-feira 26 a sexta-feira 28 de setembro de 2007
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Atletas daAgecor disputam prova em Brusque
() liSH{

HSBC

Móx.

Quarta
160 19°

Quinta
170 24°

Os atletas da Agecor na hora da premiação dos expressivos resultadoS em Brusque

No domingo (23) passado os atletas da

Associação Gasparense de Corredores de
Rua (Agecor) tiveram um bom

desempenho na 3a Corrida e Caminhada

Zen, realizada em Brusque. Foram lO
quilômetros percorridos com a largada e

chegada no SESC de Brusque.

Os gasparenses melhores colocados
,

foram Luiz César Cardoso, que venceu em
sua categoria, Clair Linhares que chegou à

segunda colocação na categoria 30 a 34
anos e Nildomar Ferreira que ficou em

terceiro lugar, em sua categoria.
Os demais competidores da Agecor,

Sábado
15° 22°_

Celso Cláudio (4°), Gilberto Conic (4°),
Claudomiro (5°),ValmordaConceição (6°),
AlzemirAlves Rafael (6°) e Bruno Rafael
(100).No domingo (30) os atletas daAgecor

-

vão encarar o desafio em casa, nos 21

quilômetros da Meia-Maratona do Bela
Vista Country Clube.

�
10/10

jogador irregularmente.
Os organizadores da competição

ficaram
_

satisfeitos com o campeonato e

agradeceram a colaboração de todos.

o campeão (E) e o vice (O) do torneio na Sociedade Cruzeiro

Segunda-feira (24) foi dia de decisão
do Campeonato de Futsal de Veteranos da
Sociedade Cruzeiro Esporte Clube.
A fmal aconteceu entre os times da

Rádio Sentinela e Serralheria Toni que
empataram emjogo bastante disputado por
2 a 2 no tempo regulamentar, com gols de
Afonso e Miguel para o time da rádio e

Toninho Baba (2) parao timeda serralheria.

__
Com o empate, o título de campeão

ficou para serdecidido nos pênaltis e quem
levou a vantagem foi aSerralheriaToni que
venceu por 2 a O, com Vanderlei e Darci
convertendo a cobrança das penalidades
máximas. Na disputa pelo terceiro lugar
Côco Djambo foi derrotado por 6 a 1, mas
ficou com a terceira colocação pelo
adversário, Maba Sucatas, ter escalado um
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